



Estimado/a (Equipo Directivo, Claustro, familias, alumnos):

Agradecidos por tu trabajo, por tu esfuerzo y por tu confianza, va llegando el momento de poner fin al curso 2020-2021. Bajo el lema de "Arriba los corazones" hemos querido sostenernos unos a otros en el empeño de sacar, ofrecer y abrazar lo mejor que cada uno lleva dentro.

Queremos celebrar todo esto y hacerlo juntos. Somos 7 colegios, una única familia y todos Claretianos.

Llegando a este final de curso y con el deseo de celebrar todo lo vivido a lo largo de él, te invitamos a participar de la **1ª Carrera de los Colegios Claretianos "Arriba los Corazones"**.

¿CÓMO?

La situación sanitaria actual generada por la COVID-19 nos lleva a organizar esta carrera en formato digital. **Inscríbete pinchando en este icono** y accederás a las distintas categorías en las que podrás participar. Rellenar los datos que se piden y haz el pago (donativo). Si te inscribes antes del día 8 puedes solicitar una camiseta. El plazo de participación concluye el día 27.



¿QUIÉN?

Toda la comunidad educativa está invitada. Se han programado **7 categorías diferentes** para que desde los más pequeñitos de 3 años hasta los más maduros puedan participar.

¿DÓNDE?

La carrera la puedes hacer en **cualquier lugar**.

¿CUÁNDO?

Virtualmente está programada desde el **25 de junio** a las 8.00 a.m. hasta el domingo **27 de junio** a las 23.59 p.m.



¿PORQUÉ?

Porque queremos **celebrar contigo** todo lo aprendido a lo largo de este año y **seguir creciendo en solidaridad y cuidado de otros** a través del proyecto "El mundo es mi barrio" de Fundación PROCLADE.

Participa, corre, comparte ¡Arriba los corazones!